
 
 
 
  

広瀬学区民運動会ありがとうございました。
５月２６日（日）好天の中，広瀬学区民運動会が開催されました。保育所・小学校・

中学校の全ての子どもたちと多くの保護者・地域の皆様が一同に会し

すことができました。 

地域の皆様におかれましても，最後までご声援・ご観覧いただき

ざいました。ご参加いただいた全ての皆様と，広瀬体育会の皆様に心より感謝申し上げ

るとともに，今後も，子どもたちがより達成感を感じ，意欲が高まるような学校行事の

創造に努めてまいりたいと思います。
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 思索の丘 学校教育目標

   

2019年（令和元年）５月３１日発行  No.

福山市立広瀬中学校 校長 三宅 幸二

広瀬学区民運動会ありがとうございました。  
，広瀬学区民運動会が開催されました。保育所・小学校・

中学校の全ての子どもたちと多くの保護者・地域の皆様が一同に会し，心地よい汗を流

最後までご声援・ご観覧いただき，誠にありがとうご

ざいました。ご参加いただいた全ての皆様と，広瀬体育会の皆様に心より感謝申し上げ

子どもたちがより達成感を感じ，意欲が高まるような学校行事の

創造に努めてまいりたいと思います。 

  

 

学校教育目標 

「自ら学び，心豊かで，たくましく生きる生徒を育てよう

    －知恵をだそう 声をだそう 汗をだそう－ 

No.４     

幸二  

 

，広瀬学区民運動会が開催されました。保育所・小学校・

心地よい汗を流

ありがとうご

ざいました。ご参加いただいた全ての皆様と，広瀬体育会の皆様に心より感謝申し上げ

子どもたちがより達成感を感じ，意欲が高まるような学校行事の

 さて，市内各地域で学区民運動会が開催されていますが，広瀬ほど保育所，小学校，

中学校そして地域，保護者が一体となって

さわやかな広瀬高原の歓声はきっと福山市内

がりを大切にした広瀬学区民運動会がこれから

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
アンケートにご協力ありがとうございました。
 保護者の皆様等にご協力いただいたアンケート

情報提供できたらと考えております。ご協力，ありがとうございました

「自ら学び，心豊かで，たくましく生きる生徒を育てよう」 

楽しかった，広瀬学区民運動会

 

市内各地域で学区民運動会が開催されていますが，広瀬ほど保育所，小学校，

となって行われているところはないように思います。

福山市内に響き渡ったことでしょう。人と人との繋

がりを大切にした広瀬学区民運動会がこれから先もずっと続くことを願っています。 

ありがとうございました。 
にご協力いただいたアンケートは現在集計中です。集計ができ次第，

ご協力，ありがとうございました。 

広瀬学区民運動会 

 

  


